

ARCHIV

15.10.2014

Kehdinger Blasmusik im Stadeum

DROCHTERSEN. Mit ihrem Jubiläumskonzert im Stadeum am Sonnabend, 25. Oktober, ab 19.45 Uhr schließen die Kehdinger Blasmusikanten ihren Veranstaltungsreigen zum 50-jährigen Bestehen ab. Sie präsentieren das Beste aus dieser Zeit. Dazu gehören einige vom Orchestergründer Helmut Willers komponierte Lieder, so die Hymne „Mein Kehdinger Land“. Viel Gesang und Solisten, Tanz und Humor werden zum Programm des 21. Jahreskonzerts gehören, manche Überraschungen eingeschlossen. 1964 gründete Helmut Willers die Kehdinger Blasmusikanten. Heute besteht das Orchester aus 40 Mitgliedern, in der Mehrzahl Frauen und Mädchen. Insgesamt kann man auf etwa 2000 Veranstaltungen zurückblicken.

Karten sind erhältlich im Vorverkauf bei den Mitgliedern der Kehdinger Blasmusikanten, beim Fotolabor Kehdingen (Zielke) in Drochtersen, bei allen Vorverkaufsstellen des Stadeums oder bei Ilse Markull, 0 41 48/ 54 16.
